

La croisière solidaire se prépare



Les pensionnaires du centre hélio-marin de Pen Bron ont déménagé dans le nouveau centre d'Heinlex, à Saint-Nazaire, mais la croisière fondée par le Dr François Moutet demeure à La Turbale. La 34^e édition aura lieu ce week-end. Quelque 150 bateaux devraient participer à cette 34^e croisière, samedi 17 et dimanche 18 juin.

Le samedi matin, ces 150 bateaux vont s'élancer du port de La Turbale pour rejoindre le port d'Arzal sur la Vilaine. Quelque 220 personnes en situation de handicap, venant de tout le territoire français mais aussi de la Belgique sont inscrites, soit à titre individuel, soit par l'intermédiaire de centres, pour participer à cette grande manifestation annuelle, très attendue.